



Immer weiter dehnt sich das Solarprojekt von ATODES im trockenen Norden des Landes aus. Sorgfältig instruiert können nun schon die Bewohner dutzender Dörfer die praktischen Lampen täglich benützen und viele Familien wissen auch mit Solarkochern und Dörrapparaten umzugehen.



ATODES hat bei seinem Engagement immer auch die Gesamtsituation eines betreuten Dorfes im Auge. So war in Pana-Konkouogue die Trinkwasserlage besonders prekär. Hier konnten wir mit ATODES in kurzer Zeit eine Brunnenanlage mit Speicher planen und bauen.



Die Aus- und Weiterbildung von Jugendlichen und Frauen steht nach wie vor im Mittelpunkt unserer Zielsetzungen. Die engagierte, mit uns befreundete Familie Gawosso organisiert mit lokalen Organisationen regelmässig Alphabetisierungskurse für erwachsene Frauen in den Vororten von Lomé. Im Zentrum von CEAPIC in Kara erhielten auch dieses Jahr wieder über 3000 Frauen Weiterbildungskurse.



Auch Togo muss sich mit der Pandemie auseinandersetzen; es sind auch hier Massnahmen wie Maskentragen, Händewaschen und Desinfektion verordnet: Unsere Partner sensibilisieren vor allem die Schulen und helfen mit Materialien aus.